



XXV RUTA

Ruta del Vino de Golf 2024



Larrabea, 13 de marzo del 2024

Damos inicio a una nueva edición de la Ruta del Vino, este año no es una edición cualquiera, cumplimos veinticinco años de andadura y queremos celebrar este XXV aniversario como se merece, Nos gustaría que esta edición fuera recordada durante los próximos años y para ello hemos introducido cambios, algunos de los cuales ya habréis podido apreciar: hemos sustituido los anteriores logos de La Ruta del Vino por uno nuevo, más moderno, también hemos renovado el cartel anunciador así como la página web, hemos preparado unas gorras de golf para recordar este evento, gorras que entregaremos a todos y a cada uno de los participantes de este año, hemos incorporado un premio especial en cada uno de nuestros diez torneos destinado al 25º clasificado y también tenemos sorpresas preparadas para nuestra fiesta final.

Nos gustaría aprovechar la ocasión para agradecer desde aquí a los pioneros de esta idea y también a todas aquellas personas que durante estos años han pertenecido a la Junta y que, con su esfuerzo y dedicación, han hecho posible que este año podamos llegar a celebrar esta conmemoración. Eskerrikasko a todos.



Centrándonos ya en la primera jornada, se celebró en el campo de Larrabea donde nos reunimos a primera hora de la mañana con ilusiones renovadas, nos encontramos con un día frío que obligó a retrasar la salida durante unos 30 minutos, después el sol fue tomando protagonismo y nos encontramos con un campo en buen estado, donde aún se podían apreciar algunas secuelas de las torrenciales lluvias caídas días antes, unos greens, difíciles como siempre, pero eso sí, en perfecto estado. Los resultados sin embargo no fueron acordes, alcanzándose unos resultados más bien discretos.

La comida degustada en la casa club fue excelente, alubia blanca con sacramentos de primer plato seguido de carrilleras de cerdo en salsa y un postre a elegir, entre cuajada, flan de huevo, crema catalana y tartas diversas, todo muy rico, regado con los vinos crianza de la hoy bodega patrocinadora VIÑA SALCEDA y atentamente servido por el servicio de hostelería del club.



El equipo ganador resultó ser el equipo local de Larrabea, quien recibió de premio dos cajas de seis botellas de crianza de Viña Salceda, a continuación puntuaron Zuia y Sojuela.

En categoría individual, el primer clasificado tanto en categorías scratch como hándicap fue Julián García Mayoral que presentó una tarjeta con 35 puntos stableford, recibió el trofeo que le acredita como ganador del torneo, trofeo donado por Trofeos Txapeldun, así como una caja de seis botellas reserva de Viña Salceda.



A continuación triple empate entre Niceto Lazpita, Fernando Mesa y José Antonio Arrien con 34 puntos cada uno, para el primero caja de tres botellas reserva y tres crianza Viña Salceda, y para los otros dos una caja de seis crianzas Viña Salceda para cada uno, en quinto lugar José Manuel Igual con 33 puntos y a continuación, otro empate entre José Luis Fernández, Juan Carlos Balmaseda y Ángel María Leza, a 32 puntos, también cada uno de ellos se llevó su caja de seis botellas crianza Viña Salceda.



El premio en la categoría scratch fue para el segundo clasificado, José Miguel Poyatos con 27 puntos, para él una caja de seis botellas Reserva de Viña Salceda.



En los premios a la bola más cercana de los pares tres, los ganadores fueron Miguel Sola, José Luis Azpitarte, Carlos Marañón y Nemesio Domínguez, para cada uno de ellos una botella magnun de Bodega Campillo.

El premio especial del XXV aniversario, la caja de seis botellas de cava Yllera fue a manos de Andrés Villayandre, veinticincoavo clasificado del día,

Hoy queremos agradecer la participación y aportación a este nuevo sponsor que se incorpora a la gran familia de La Ruta del Vino, nos referimos a la empresa de distribución ARRAL de Vitoria, ONGI ETORRI,



Realizado el sorteo de regalos, esto se distribuyeron de la siguiente manera:

Quesos Aldanondo para
Daniel Aguirre González,
Manuel Goicoechea y Manuel
Pérez Pérez.



Los regalos de Golf inteligente fueron,
fiting para José Miguel Corres y el palo
wedge para Ángel Ustarroz.

Lote de productos de café
Baqué para Pedro María Arsuaga
e Iain Tulloch.

Chorizos Palacios para Ángel
María Arzoz, Txema Beitia,
Francisco José Osete y Conchi
Ostiz.





Tres delantales de cocina regalo de la empresa Distribuciones Arral fueron para Roberto Alonso, Lucio Marrodán y Josu Velasco

Bono regalo alojamiento para dos personas de Hotel Palacio de Azkarate para Javier Paniagua. El bono de dos comidas de Restaurante Bideko para Esther Adarraga y Bono descuento 50 €. en Restaurante Mandarín para Patxi Ferreras.



Clase de golf en la academia Z1 de Donostia fue para Gabino Susunaga.



Lote de productos de Conservas Salanort para José María Zabalza.

Los lotes de dos botellas de vino crianza de Viña Salceda fueron para:



Felipe Alonso, Javier Angulo, Adolfo Arnaiz Moreno, Pedro Arsuaga, José Ramón Balzola, Francisco Javier Bermejo, Antton Biteri, José Miguel Bustamante, Pedro Pablo Carreto, Rafael de Ellacuría, Francisco del Palacio, Telésforo Delgado, Itziar Echavarren y ...

José Antonio Esain, Carmen María Fernández, Álvaro Fernández de Troconiz, Sabino Furundarena, Francisco Javier Gayoso, Francisco Gisbert, José Javier Goikoetxea, José Luis Goytizolo, Jon Guerrero, José Miguel Ircio, Jon Izagirre, Santiago Izaguirre y ...



Iñaki Larrañaga, Consolación Lizaso, Manuel Navarro, José Ángel Pascual, Juan Ignacio Rengel, Luis Ignacio Rojas, Santiago Santidrian, Xabier Tijero, Raúl Torres, Oscar Urruticoechea y Jorge Zapata.



Y esto fue todo en la primera jornada, la próxima, sin mayor dilación, el martes que viene, día 19 de Marzo, nos espera el Campo de golf de Rioja Alta,

Allá nos vemos...